

むらまち通信

第115号

2013年5月13日 発行



「八剣山発見隊総会・山菜収穫ツアー」の実施



○ 実施状況

1 八剣山発見隊総会

- ・ 日 時：平成25年5月12日（日） 10:00～
- ・ 総会会場：とよたきフルーツパーク
- ・ 参加者：26名
- ・ 総会終了後に懇親会を開催

2 山菜収穫ツアー

- ・ 場 所：八剣山裏側の西斜面
- ・ 参加者：9名

今年で12年目を迎えた八剣山発見隊の総会が、八剣山と周辺の山々の雄大な景観が見わたせる「とよたきフルーツパーク」を会場として開催されました。

吉田隊長の挨拶に続き椿さんを議長に、平成24年度活動報告及び決算報告と監査報告が行われ、全員の賛成で承認されました。引き続き25年度活動計画及び活動予算について提案がされました。今年は例年実施している事業のほか、イチゴジュースの販売による資金確保、八剣山登山と栗パーティによる会員の交流、スノーシューウォーキングの開催回数増（3回→5回）が提案されて了承されました。

外のケージの中では飼われているクジャクが、羽を広げて歓迎してくれ、皆さんその美しさに感動していました。

総会後は、3テーブルに分かれてジンギスカンを囲んでの懇親会が開催されて交流を深めましたが、前日の11日に予定していた「山菜収穫ツアー」が雨のため中止となったことから食事のあとで希望者を募って実施することとなり、それには9名が参加しました。

参加者は車で西側登山口の奥のサティアンまで向かって、そこから笹をかき分けて急な斜面を30分ほど登りました。

最初の斜面には全く見られなかったギョウジャニンニクが、西側の斜面に移動するに従って大きな群落を作って生長しているのが、斜面のあちこちに見られました。

参加者の皆さんはその群落の中から大きく生長しているものだけを丁寧にハサミで切り取りながら収穫していました。



ギョウジャニンニクの群落

山菜を収穫する参加者



総会での吉田隊長の挨拶



羽を広げたクジャク



総会後の懇親会での交流

発行：塚本むらまち計画研究室
主宰 塚本 保弘

061-1276

北広島市大曲緑ヶ丘6丁目10-10

携帯電話：090-7515-7057

E-mail: fhuka@rose.ocn.ne.jp